



三春中学校だより

第 42 号

発行日 平成30年11月5日

発行所 三春町立三春中学校

電話 0247-62-2181 FAX 0247-62-6978

E-mail miharu-j@fcs.ed.jp

【教育目標】『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』

【安全な運行に努めていただいています！ ～スクールバス17：30下校の様子です。～】



文化祭が終了し、10月23日（火）から下校時間が、17：30になりました。それでも辺りは、下校時刻にはもう暗くなってしまいます。

そんな中、各スクールバスコースの安全確認を実際に同乗して確認しようと、10月23日（月）から11月1日（木）にかけて、1号車から順に6号車まで同乗させていただきました。

全号車を乗り終え、運行会社の運転者さんが、安全にとっても配慮して運行してくださっていることが実感できましたし、子どもたちも、“優しさ”と“思いやり”、そして、“公共の交通機関”という意識と態度をもってスクールバスを利用していることもよくわかりました。

今後も、安全運転を心がけていただくと共に、乗車・降車の際には、きちんとあいさつし、降車直後のバスの前後の横断には十分注意して登・下校していけるよう指導してまいります。なお、車による送迎の際にも、交通事故等には十分ご留意いただけますようよろしくお願いいたします。

【地域学習シンポジウム開催！～三春、要田、沢石、御木沢、中郷、中妻について学ぼう。～】

11月2日（金）、1学年において、総合的な学習の時間『地域学習』の一環として、『地域学習シンポジウム』を実施しました。3人の講師の先生をお迎えし、各地域のよさ、そのよさの背景、今後の各地域の在り方等について考え、自分たちの生き方等について考えていこうという学習です。校長室で講師の先生方からうかがったお話はたいへん興味深いものでした。三春藩を中心に、“情報”というものの大切さを自覚し、当時の最先端の情報が三春には集まってきた。その情報は有能な人材によりもたらされ、最新知識や技術の導入も進んでいたということでした。そして、その情報や技術の豊かさを支えたものが、馬、養蚕、たばこ等の産業であったともお話いただきました。



三春中学校には、三春、要田、沢石、御木沢、中郷、中妻などから入学してきますが、三春中学校を卒業した後は、それぞれの地域を担っていく存在でもあります。自分はどこで生まれ、育ち、その地域でこれからどう過ごしていったらいいのかなどについて、この『地域学習』で学び、生徒一人ひとりのこれからの生き方の参考になればと思います。『あなたの地域にどうですか。』

【第30回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会（ふくしま駅伝）三春町選手団結団式！】

11月3日（日）に、まほらにおいて、第30回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会の三春町選手団結団式が行われました。おそろいのユニフォームに袖を通し、ひな壇に誇らげに座る選手のみなさんの中で、本校生もしっかりとその存在感を示していました。本校からは6名の生徒が選手団の一員として参加し、学校からは、御代田教諭がコーチとして参加しています。



10月17日には、区間エントリー一選手が選出され、本校生徒は、7・8・9・15区の4つの区間で名前が登録されました。

その挑戦の姿勢に拍手をおくると同時に、大会当日まで、町、学校の代表として体調の管理には十分注意し、最高のコンディションで大会を迎えられるよう願ってやみません。がんばれ！

【PTA親善球技大会、和やかに開催！～厚生委員会のみなさんありがとうございました。～】

11月4日（日）は、PTA厚生委員会主催行事『親善球技大会』が本校体育館で開催され、和やかな中にも熱戦が繰り広げられました。厚生委員会のみなさんには早朝からおいでいただき、会場準

備等に携わっていただきました。特に、厚生委員長さん、副委員長さんには、練習会から本番の運営まで大活躍をいただき、本当にありがとうございました。
 おかげさまで、たいへん楽しいひとときを過ごすことができましたし、三春中学校PTAの親睦もたいへん深めることができました。お手伝いの生徒のみなさんにもありがとうございました。
 これからも、三春中学校のよき応援者、理解者、協力者として、どうぞよろしくお願いいたします。



【秋、真っ盛り！ ～子どもたちの日々のがんばりを心の糧として～】

忙しさに紛れて、目の前だけが自分の世界と感じてしまうこの頃ですが、三春中学校の周辺にも確実に季節の歩みが巡ってきています。イチョウの木は早々に黄色い葉を散らし、紅葉はその散り敷く木々の根元を朱色に染めています。目を転じると、青い空を巡る白い月は、目をますごとにその姿を空の青さに同化させています。お仕事、お付き合い、勉強、部活動等々、忙しさの中に、心の潤いも忘れずにいたいと思うこの頃です。『共に、ひたむきに』日々、いっしょうけんめい、そして、季節の移ろいにも心楽ませて。



【三春町各種功労者表彰式開催！ ～三春を愛し、三春と共に。～】

11月3日(日)には、三春町各種功労者表彰式も行われました。三春町表彰条例等、三春町まちづくり活動表彰の規定に基づき行われる表彰で、本校学校運営協議会副会長の幕田様も表彰を受けられていました。たくさんの方の団体、そして、個人のご努力により、三春町という私たちが暮らしているふるさとのことを再確認いたしました。

